

Kapolsek Indihiang Pimpin Pengamanan Aksi Pemasangan Spanduk dalam Rangka Hari Anti Korupsi Sedunia oleh LSM GMBI

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.kotatasikmalaya.jendelaIndonesia.com)

Dec 9, 2024 - 11:39



Polres Tasik Kota, 9 Desember 2024 – Dalam rangka memperingati Hari Anti Korupsi Sedunia, Kapolsek Indihiang, Kompol H Iwan , memimpin langsung pengamanan aksi pemasangan spanduk yang dilakukan oleh Lembaga Swadaya

Masyarakat (LSM) Gerakan Masyarakat Bawah Indonesia (GMBI) di sejumlah titik di Kota Tasikmalaya. Aksi ini dilaksanakan pada minggu, 9 Desember 2024, sebagai bentuk dukungan terhadap pemberantasan korupsi dan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya nilai-nilai integritas.

Pemasangan spanduk yang bertemakan "Melawan Korupsi, Mewujudkan Indonesia yang Bersih dan Berintegritas" ini dilakukan di lokasi-lokasi strategis, seperti area publik, kantor pemerintahan, dan pusat keramaian. Aksi ini bertujuan untuk mengajak masyarakat berperan aktif dalam upaya pemberantasan korupsi serta memperkuat komitmen terhadap tata kelola pemerintahan yang bersih.

Kapolsek Indihiang, Kompol H Iwan mengatakan bahwa pengamanan yang dilakukan oleh pihak kepolisian bertujuan untuk menjaga kelancaran jalannya aksi serta memastikan bahwa kegiatan tersebut berlangsung dengan tertib dan aman. "Kami sangat mendukung kegiatan ini, yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang bahaya korupsi. Pengamanan ini kami lakukan untuk memastikan bahwa aksi berjalan dengan lancar, tanpa ada gangguan yang dapat merusak ketertiban umum," ujar nya

Kompol H Iwan juga menyampaikan bahwa pihak kepolisian akan terus berperan aktif dalam mendukung berbagai kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran hukum dan pemberantasan korupsi di masyarakat. Pengamanan yang dilakukan meliputi pengawalan dan pemantauan pemasangan spanduk serta pengaturan arus lalu lintas di sekitar lokasi aksi.

Ketua LSM GMBI Kota Tasikmalaya, mengungkapkan apresiasinya terhadap dukungan yang diberikan oleh Polsek Indihiang dalam pengamanan aksi ini. Ia berharap kegiatan ini dapat memberi dampak positif bagi masyarakat untuk lebih memahami pentingnya melawan praktik korupsi di berbagai sektor.

"Melalui pemasangan spanduk ini, kami ingin mengingatkan masyarakat dan pemerintah akan pentingnya sikap transparansi dan akuntabilitas dalam menjalankan pemerintahan. Kami sangat berterima kasih atas dukungan Polsek Indihiang dalam menjamin kelancaran kegiatan ini," katanya

Dengan kegiatan ini, diharapkan semangat anti korupsi dapat semakin mengakar dalam kehidupan masyarakat dan pemerintah, serta tercipta lingkungan yang bersih dan bebas dari praktik korupsi.